

## **Program Penanganan Stunting, Danramil Hadiri Launching Dapur Sehat**

**Rony - MAGELANG.SELARASNEWS.COM**

Nov 28, 2022 - 21:17



*Danramil 18/ Ngluwar Kapten Cpl Bambang Masrukin Memberikan Bantuan Sembako dan Makanan Bergizi Kepada Keluarga Beresiko Stunting di Pendopo Kecamatan*

MAGELANG,-- Komandan Koramil Danramil 18/ Ngluwar Kodim 0705/ Magelang Kapten Cpl Bambang Masrukin menghadiri acara " Dapur Sehat Untuk Penanganan Stunting' ( DASHAT) yang digelar di pendopo Kecamatan Ngluwar Kabupaten Magelang, Senin ( 28/11).



Dalam kegiatan launching dapur sehat ini, menurut Kapten Cpl Bambang Masrukin sebagai upaya penanganan maupun percepatan penurunan angka Stunting di wilayah Kecamatan Ngluwar. Sehingga komitmen pemerintah Kecamatan bersama- sama dengan elemen masyarakat yang ada, untuk selalu ikut andil dalam kegiatan maupun penanganannya. Pemanfaatan produk makanan lokal akan lebih mudah di dapatkan dengan nilai gizi yang baik, maupun kebutuhan nutrisi secara otomatis untuk tumbuh kembang anak.

" Kegiatan ini patut di dukung sebagai salah satu sarana dan upaya pencegahan Stunting di wilayah Kecamatan Ngluwar," ujarnya.

Teguh Santoso selaku Sub Koordinator bidang pengendalian penduduk Kabupaten Magelang perwakilan dari dinas sosial mengatakan, dengan adanya launching DASHAT sebagai langkah yang tepat dalam upaya pencegahan penurunan angka Stunting di Ngluwar. Program pemberdayaan masyarakat sebagai bentuk dan langkah pemenuhan kebutuhan nutrisi yang baik dan nilai gizi seimbang bagi keluarga yang beresiko Stunting meliputi ibu hamil, ibu menyusui, maupun balita usia 0 sampai 2 tahun dari keluarga yang kurang mampu," terang Teguh Santoso.

Setiap pasangan keluarga harus selalu memperhatikan dari awal masa kehamilan sampai melahirkan hingga anak mencapai usia 2 tahun betul betul di perhatikan dari segi kebutuhan gizi yang seimbang," ungkapnya.

" Mudah mudahan dengan adanya kegiatan program DASHAT ini sebagai bentuk kepedulian terhadap Penanganan Stunting di wilayah Kecamatan Ngluwar,"

tutupnya.



Pen: 0705/ Mgl.